



### **Fase dos de viviendas gratis avanza en 103 municipios del país**

En Turbo se construirá un colegio para beneficiarios de casas gratis con recursos aportados totalmente por el Ministerio de Vivienda.

En Puerto Nare también se puso la primera piedra para construir un proyecto que pertenece al programa Mi Casa Ya ahorradores.

**Puerto Nare, viernes 10 de febrero de 2017.-** El Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, anunció en Antioquia que ya están en marcha 18.136 viviendas gratis, de las 30.000 proyectadas en la segunda fase de esta iniciativa nacional, obras que se están haciendo en 103 municipios del país, incluidos Turbo, Amalfi y Puerto Nare, en donde hoy dejó suscritos dos convenios y dos contratos, por \$25.304 millones, para la edificación de 490 casas del programa de gratuidad.

El Vicepresidente Germán Vargas Lleras comenzó su gira por Antioquia en el municipio de Turbo, donde lideró la firma de un convenio por \$7.746 millones, el cual asegura la construcción de 150 viviendas gratis para familias en condición de extrema pobreza, en el proyecto Manglares de Turbo. Allí mismo fue firmado otro convenio, por \$11.000 millones, que garantiza que la urbanización de casas gratis ‘La Lucila’, donde actualmente viven 500 familias, pueda contar con un colegio con capacidad para atender 940 estudiantes, además de un parque de 2.000 metros cuadrados con ciclovía, cancha múltiple y plazoleta.

“Esta semana visitamos 10 municipios del Valle del Cauca, Norte de Santander y los tres de hoy en Antioquia, y es satisfactorio ver como cada vez más nos vamos acercando a la meta que nos propusimos para esta segunda fase de gratuidad. Ya vamos en 18.136 viviendas y seguiremos hasta llegar a las tan anheladas 30.000, no me iré hasta dejarlas todas en construcción. También me complace estar dejando en ejecución el desarrollo del colegio que se construirá 100% con recursos del Ministerio de Vivienda. Agradecemos al municipio que puso su granito de arena aportando el lote, va a quedar muy completo este complejo educativo, va a ser la machera”, expresó Vargas Lleras ante cientos de asistentes que con aplausos manifestaron su agradecimiento.

Más tarde, el Vicepresidente y su comitiva visitaron también Amalfi, municipio que repite construcción de casas gratis. Allí dejó en marcha otro convenio para edificar 40 viviendas gratis fase dos, gracias a una inversión de \$2.066 millones, las cuales estarán destinadas a las familias desplazadas de este municipio famoso por su agricultura y la producción de panela como principal sustento. En el mismo evento se firmó un convenio que da paso al desarrollo de un parque recreo deportivo, que beneficiará a los habitantes del proyecto Urbanización Sol Naciente, proyecto que hace parte de la fase uno del programa de gratuidad.

Por su parte el Gobernador de Antioquia, Luis Pérez, expresó que los municipios más pequeños saldrán del olvido gracias a la gestión del Vicepresidente. “Un líder como usted señor, no lo hay en todas partes, nos complace siempre que venga a visitarnos y con tan gratas noticias, gracias por dejar aseguradas estas casas para cientos de antioqueños”, dijo.

La última parada fue en Puerto Nare, municipio con una población de 18.600 habitantes. Allí, Vargas Lleras encabezó la firma de los contratos de obra y puso la primera piedra para dos proyectos de casas gratis: ‘Torres Luz de Esperanza’, donde se construirán 200 viviendas, gracias a una inversión de \$10.328 millones. Otro contrato, por \$5.164 millones, dio paso a la urbanización ‘Torres San Ignacio’, que contará con 100 viviendas para las más familias más vulnerables.

En Puerto Nare también se inició en la tarde de hoy, con la postura del primer ladrillo, la construcción de la urbanización ‘Villa San Juan’, la cual contará con un total de 240 viviendas del programa Mi Casa Ya Ahorradores, que está dirigido a familias con ingresos entre uno y dos salarios mínimos mensuales.

“Este conjunto quedará muy bonito porque tendrá juegos infantiles y amplias zonas comunes, y las familias que se animen a vivir acá podrán obtener estas viviendas nada más y nada menos que con cuotas de aproximadamente \$180.000. Sé que esto es mucho menos de lo que actualmente pueden estar pagando muchos de ustedes por un arriendo, así que los invito a que hagan parte de este proyecto que es una gran oportunidad, porque de entrada el Gobierno les da un subsidio de 18 a 22 millones, así que les sale casi que regalada”, aseguró el Vicepresidente Germán Vargas Lleras.